



おおくす

校長 藤本 尚

《楽しもう 走り切ろう がんばろう 共に》：運動会



新型コロナウイルス感染症の対策を実施しながらの運動会でしたが、保護者の皆様に温かい応援をいただきながら、素晴らしい運動会になりました。

子どもたちは、児童会目標「楽しもう 走り切ろう がんばろう 共に」を達成しようと一生懸命頑張りました。

私からは「自分の力を自分で伸ばす」ことを目指してほしいと話をしてきました。

児童会をはじめ子どもたちは自分のめあてに向かってよく練習に取り組み、自らを高めようと努力してきました。オンライン授業での在宅期間が長くて、児童の体力が落ちている心配もしましたが、なんとか乗り切ることができました。

お昼には「お弁当がおいしい！」との声が、各教室であがっていました。

子どもたちの日記には、「保護者の励ましの言葉が、力になった」「嬉しかった」ということがたくさん書かれていました。運動会を通して経験できたことは、大きな力になったと思います。

当日は、保護者や地域の皆様の温かい拍手をいただき、ありがとうございました。

今後とも、長太小学校の教育推進にご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

